

Le bon bilan de la Colo du Cagire

TIER S LIEU Pour participer aux activités de la Colo, aux chantiers de restauration, d'aménagement et entretien du jardin, à l'organisation d'événements, pour louer un espace (ateliers, bureaux) pour agir dans les diverses commissions... 3 000 heures de bénévolat ont été effectuées cette année.

La Colo du Cagire a tenu sa deuxième assemblée générale annuelle à la salle des fêtes de Juzet-d'Izaourt. Monsieur Pouderac, maire du village, assistait à la réunion. La première assemblée générale, en 2024, posait déjà les bases d'un travail sérieux, très organisé à tous les niveaux avec un organigramme bien structuré par commissions : travaux, culture, événements... Et une gestion horticole qui met tous les acteurs au même niveau, favorisant aussi l'expression de toutes les compétences requises allant de la gestion financière à la macramé, en passant par l'électricité, la custoie, l'organisation des festivités... Un équilibre qui semble déjà bien établi pour suivre la grande diversité des besoins.

Une fois par mois, réunion de la collectivité lieu et moment de rencontres de toutes les commissions et groupes. Lieu de débat et de décisions quant à l'avenir de la Colo. Lieu de démonstration et d'écoute active. C'est quelquefois par moins de 10h



L'assemblée générale de la Colo du Cagire. /GDC

à 16h30 avec un repas partagé au milieu. Ouverte à tous les adhérents et observateurs. L'année 2024 fut riche en événements très réussis comme la Fête de la musique avec ses 400 participants, la Fête du pastoralisme et les 3 guinguettes de l'été disséminées entre juin et septembre. Pas de Fête de la musique cette année, priorité laissée à un village voisin. Le grand pari n'est pas oublié avec bien des idées projetées pour 2025 : un verger de comestibles avec des plantes pé-

rennes et mellifères qui pourraient devenir un jardin pédagogique. L'idée est de créer un amphithéâtre de verdure, une aire de jeux, un potager, un composteur de toilettes sèches, un micro camping... Les idées ne manquent pas et le courage pour les réaliser non plus. La mise aux normes ERP (Établissement recevant du public), va nécessiter beaucoup de travail et d'investissement mais là aussi, la Colo avance avec confiance et espère l'obtenir dès septembre 2025 si tout va bien.

La commission travaux a aussi de quoi s'occuper avec la réhabilitation de bâtiments ou leur entretien et lance un appel à bras, petites mains, huile de coude, compétences chauffagiste, plaquiste, charpentier, plâtrier.

Quant à la commission « labo transfo » elle planche sur la mise à disposition d'un atelier de transformation alimentaire collectif, professionnel, association, particulier.

> Contact : lecoloducagire@protonmail.com.



La « Faites » se déroulera sur le site de la Colo du Cagire. /GDC

C'est la « Faites » du Printemps à la Colo

TIER S LIEU

La Colo du Cagire qui s'est donné pour objectif un rayonnement maximum vers le territoire ouvre largement ses portes ce samedi 29 mars 2025 à la « Fête du Printemps » organisée par les Radicelles. Une bande d'amis qui souhaitent fêter l'arrivée du printemps, en valorisant les savoir-faire, l'échange, le faire ensemble, le plaisir de la rencontre autour des plantes, de la nature ; La manifestation débute à 14h avec un marché de productrices et de producteurs, un échange de plants et de graines avec les

« Plants sur la Crimée ». Après-midi, différents programme sur place : une impression végétale dans le jardin, balade botanique, abeilles en question, jeu En fin de journée, souper berger espagnole en arceau, grand bal avec le fameux Massat Trad à 20h30 à la fêtes, un groupe de musiciens traditionnelles né de la voix, quelques musiciens de jazz autour de la musique et danse. Ce collectif a pour créer du lien dans la joie, la vertu à l'autre. Entrée